

Home > Ambiente

21 sept 2022 - 10:02 a. m.

# La ministra de Ambiente, Susana Muhamad, también habló en la ONU, ¿qué dijo?

El discurso de la ministra se centró en la crisis por la pérdida de biodiversidad y la crisis climática: “¡Hacen parte de una sola crisis!”, señaló en un evento que se desarrolla de manera paralela a la Asamblea General de la ONU.



4



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Durante su discurso en un evento paralelo a la Asamblea General de la ONU, la ministra dio a conocer aspectos de la posición que el país adoptará en las reuniones de alto nivel que se

realizaran sobre cambio climático y biodiversidad a finales de este año.

Foto: Ministerio de Ambiente

Escuchar: a de Ambiente, Susana Muhamad, tai 

0:00

Mientras se siguen produciendo reacciones por el discurso que el presidente **Gustavo Petro** ofreció ante la **Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas**, otra representante del gobierno pasó al atril en la sesión 77 de este órgano. Se trata de la **ministra de Ambiente, Susana Muhamad**, que, además de enfatizar en algunos puntos mencionados por el mandatario, dio pistas sobre cuál será la posición del país en las próximas reuniones de alto nivel sobre **biodiversidad y cambio climático**. (Puede leer: **Secretario General de la ONU pide impuestos extraordinarios a combustibles fósiles**)

En el evento de líderes ‘Cuenta regresiva para la COP15 de Biodiversidad’ que se lleva a cabo de manera paralela a la **Asamblea General**, la ministra apuntó que “la **pérdida de biodiversidad** es la crisis mayor, y todavía no entendemos cómo es posible que separemos, institucional y mentalmente, la crisis de biodiversidad de la **crisis climática**: ¡hacen parte de una sola crisis!”. Muhamad expresó que la fuente de estas crisis tienen su origen en la forma como habitamos y vivimos en el planeta.

Ante líderes del sector ambiental de otros países del mundo, la ministra aprovechó el tiempo para recalcar uno de los aspectos centrales del actual gobierno: la necesidad de una **transición energética** ambientalmente sostenible y responsable con la economía del país. “Debemos trabajar sobre la lógica de visibilizar a la ciudadanía en terreno, a esos pueblos en terreno que hoy están haciendo las transiciones; un reto como Gobierno es conectar los cambios que ya están sucediendo”. (Le puede interesar: **No solo los humanos cooperan entre sí; los delfines también tienen esa capacidad**)

Precisamente, el trabajo con las comunidades sobre el que se refirió Muhamad será, según comentó, fundamental para preparar la posición que el país adoptará en dos escenarios ambientales claves que se llevarán a cabo antes de que finalice el año: la **conferencia de la ONU sobre cambio climático (COP27)** y la conferencia, también de la ONU, sobre **biodiversidad (COP15)**.

La primera de ellas, se realizará entre el 6 y el 18 de noviembre en **Sharm El Sheikh (Egipto)**, mientras que la segunda tendrá lugar en **Montreal (Canadá)** entre el 7 y el 19 de diciembre. En ambas, apuntó la ministra, las apuestas de Colombia serán construidas con las **comunidades** en los territorios, “lo que representa un antes y un después en la participación ambiental ciudadana”, según Muhamad. (También puede leer: **La acrobática maniobra de una araña para cazar a sus presas en menos de un segundo**)

En ese sentido, la jefa de la cartera ambiental del país, aseguró que propondrán una coalición de países para “acelerar el cambio a pesar de los acuerdos o no que tengamos en la Cumbre de Biodiversidad. Un cambio que cuente también con las vivencias reales y concretas de los territorios, de la conservación, de los territorios de la vida, del agua y del campo”.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias

#### Temas Relacionados

Asamblea General Asamblea General de la ONU ONU

Susana Muhamad Ambiente Crisis climática Pérdida de biodiversidad Biodiversidad

Cambio climático Noticias hoy Noticias Ambiente Noticias Colombia